

Irene García cumple sus compromisos con la Barriada El Carmen Se han invertido más de 800.000 euros en mejorar la habitabilidad de viviendas y en mejorar el entorno

.- El PSOE de Sanlúcar quiere felicitar a la alcaldesa y candidata socialista, Irene García Macías, por las gestiones y el trabajo realizado para que la Barriada de El Carmen sea objeto de una actuación integral de mejoras. Como respuesta al compromiso adquirido con los vecinos de esta popular barriada, se están ejecutando obras muy importantes que van desde la rehabilitación de las viviendas a la mejora de las plazas y viales. Es la respuesta de los socialistas a los ciudadanos: El Carmen, una barriada con más de medio siglo de antigüedad, necesitaba una actuación que otorgara a sus habitantes la misma calidad de vida que al resto de los ciudadanos de Sanlúcar, y en eso puso su empeño el Gobierno socialista.

Al igual que para otras zonas de la ciudad, el PSOE ha conseguido subvenciones para dar esa respuesta a los ciudadanos. En el caso de esta barriada se están invirtiendo más de 800.000 euros para facilitar la habitabilidad de las viviendas y de su entorno.

En la mayoría de los pisos de esta histórica barriada ya son visibles los trabajos efectuados para lograr la estanqueidad frente a la lluvia, la instalación de los revestimientos, y el arreglo de las cubiertas y fachadas, lo que proporciona no sólo una mayor seguridad y calidad de vida, sino una mejor imagen de esta zona.

Además, se ha llevado a cabo la pavimentación de las calles y la reposición de acerados, y se ha puesto especial acento en la recuperación de las plazas, puntos de interrelación vecinal y de convivencia, que cuentan además con un parque de mayores y un parque infantil.

En la plaza del mercado se ha sustituido el viejo mobiliario urbano por nuevos bancos y papeleras y se han repoblado los alcorques en desuso.

Pero quizás la más vistosa de las actuaciones esta siendo la recuperación para todos los ciudadanos de la plaza Cerro de la Uva, donde se ha instalado un cerramiento metálico para la protección de los usuarios por la proximidad de la carretera de Jerez, se ha mejorado la pavimentación con la instalación de hormigón impreso y nuevos elementos de la red de saneamiento y se ha hecho la plaza más accesible para todos.

En definitiva, un compromiso cumplido más de Irene García, candidata a las próximas elecciones, con una actuación modélica que sirve de ejemplo de que los socialistas de

Sanlúcar hacen para mejorar la calidad de vida de los sanluqueños. El Carmen era un claro ejemplo de barriada olvidada y ahora vuelve a ser lo que sus habitantes querían: un grato lugar donde vivir. Es la respuesta del PSOE a las demandas de los ciudadanos